



Gebet mit der Klangschale vor dem Kyrie und Gloria

Die Klangschale bei der Einführung schon mit auf der Hand haben.

Einführung:

Wenn wir beten, können wir die Hände zu einer Schale formen. In diese Schale legen wir das, wofür wir bitten.

Was möchtest du heute für dich in diese Schale tun?

Und was möchtest du für andere in deine Schale legen?

Wir lauschen auf die Gebete unseres Herzens. Wer leise sein kann ist leise; wer nicht leise sein kann, ist so da wie er, wie sie ist.

Die Klangschale anschlagen. In der Länge des Klangs ist Stille.

Kyrie und Gloria

Kyrie: EG 178.12 (Jaques Berthier, Taizé 1978)

Eine/r: Kyrie, Kyrie, eleison.

Alle: Kyrie, Kyrie, eleison.

Eine/r: Kyrie, Kyrie, eleison.

Alle: Kyrie, Kyrie, eleison.

Eine/r: Kyrie, Kyrie, eleison.

Alle: Kyrie, Kyrie, eleison.

Das jeweils erste Kyrie kann von verschiedenen Personen / Sprecherrollen angestimmt werden. Z.B. Liturg:in, Gemeindeglied; Kantor:in. Wer das Kyrie aus der Gemeinde übernimmt, wird jeweils kurz vor dem Gottesdienst abgestimmt.

Gloria: Das Liederheft/Kirche mit Kindern 1,14 (Jaques Berthier, Taizé)

Eine/r: Gloria, gloria, in excelsis Deo!
Gloria, gloria, alleluia, alleluia!

Alle: Gloria, gloria, in excelsis Deo!
Gloria, gloria, alleluia, alleluia! (2x)

Autorin: Melanie Kirschstein